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Consiglio Direttivo 
18 giugno 2020 – ore 18:00 in videoconferenza 

Verbale 
Ordine del Giorno: 
1) elezione degli incarichi previsti ai punti 3 e 4 dell'Art. 6 dello Statuto. ( Presidente, Vice Presidente, 
Segretario, Tesoriere, Comitato di Controllo e Gruppi di lavoro con i relativi Responsabili;  
2) definizione degli indirizzi programmatici dell'Associazione; 
3) delibera relativa all'acquisizione della sede operativa dell' Associazione in Via Zante 30; 
 4) varie eventuali. 
 

Presenti:  Virginio Arrigoni; Giovanna Bassi; Alfredo Campagnoni; Giuseppe Castro; Alessandra Ceresoni; 
Luciano Ciancolini; Vincenzo De Santis; Guido Ghirardi; Alves Guarnieri; Giuseppe Passariello; Massimo 
Pezzali; Angelo Rabuffetti; Filippo Rodolico; Beniamino Ruggeri; Salvatore Russo; Cinzia Sgarlata; Marino 
Carlo Silva. 
Assenti giustificati: Francesco Arena; Monica Berardini; Gabriella Cucchi; Federico Magni; Michele Pinto. 
 

1)Guido Ghirardi presiede il Consiglio Direttivo. Ringrazia il Presidente uscente Giuseppe Castro per il grande 
impegno a favore dell’associazione e i buoni risultati ottenuti, insieme ai consiglieri uscenti, sia nel 
quartiere, sia nei riguardi delle istituzioni. Poiché sulla base delle disposizioni dello Statuto occorre eleggere 
il Comitato esecutivo e ridefinire l’organizzazione interna, apre la discussione. 
Prende innanzitutto la parola Castro che si dichiara disponibile a proseguire il mandato, soprattutto per 
evitare problemi nel momento di stipula del contratto per l’apertura della sede operativa, anche se aveva 
ritenuto utile un avvicendamento completo delle cariche. Ringrazia per la fattiva collaborazione i Vice 
Presidenti (Castriotta e Rodolico) che lo hanno affiancato dalla costituzione dell’Associazione e propone 
l’alternanza di alcuni ruoli per scambiare le reciproche esperienze e iniziare un rinnovamento che in seguito 
riguarderà anche il ruolo di Presidente. 
Propone quindi di eleggere Angelo Rabuffetti a Vice Presidente, designando Filippo Rodolico a Responsabile 
del Gruppo Ambiente e Territorio, di confermare Giovanna Bassi a Segretario, con la gestione del 
Tesseramento, e di eleggere Alessandra Ceresoni a Tesoriere. 
Per quanto riguarda il Comitato di Controllo, che ha l’importante funzione di controllare il rendiconto 
finanziario e di intervenire in caso di incompatibilità di nomine o di controversie, propone Arena, Ghirardi e 
Passariello, come anticipato durante l’Assemblea dello scorso 11 giugno. 
Il Consiglio Direttivo elegge, all’unanimità, Giuseppe Castro Presidente, Angelo Rabuffetti Vice Presidente, 
Giovanna Bassi Segretario, Alessandra Ceresoni Tesoriere e Francesco Arena, Guido Ghirardi e Giuseppe 
Passariello quali componenti del Comitato di Controllo. 
Poiché il Comitato si articola in varie attività, è fondamentale confermare i Gruppi Tematici e/o individuarne 
di nuovi e designare i relativi responsabili, che faranno parte del Comitato Esecutivo, come previsto dallo 
Statuto. 
Nel corso del tempo ai Gruppi “Comunicazione” e “Ambiente e Territorio” si sono aggiunti i gruppi del 
Controllo di Vicinato nell’ambito della “Sicurezza” e il presidio dei parchi con l’organizzazione di feste.  
Si tratta ora di impostare in modo più strutturato l’organizzazione interna in una logica di maggiore 
efficienza, costituendo anche i Gruppi: “Sicurezza”, “Iniziative aggregative sociali e culturali”, “Solidarietà e 
assistenza agli anziani”.  
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Si propone di confermare Mino Ruggeri, Responsabile della “Comunicazione”, nonché di designare Filippo 
Rodolico, Responsabile del gruppo “Ambiente e Territorio”, Gabriella Cucchi, Responsabile delle “Iniziative 
aggregative sociali e culturali”, e Salvatore Russo, Responsabile del Gruppo “Sicurezza”, con il compito di 
coordinatore dei Gruppi di Controllo di Vicinato, i cui responsabili faranno parte del gruppo stesso. Per 
quanto riguarda il Gruppo “Solidarietà e assistenza agli anziani”, c’è la disponibilità di Castro a coordinarlo in 
quanto punto di riferimento logistico e organizzativo del Gruppo “IO TI AIUTO”, che continuerà anche dopo 
l’esperienza all’interno di “MILANO AIUTA” (che terminerà a fine luglio), avendo l’opportunità della sede 
operativa. I Responsabili organizzeranno le attività dei gruppi, ma è fondamentale che i componenti del 
Consiglio Direttivo si impegnino a farne parte e sia incentivata al loro interno anche la partecipazione attiva 
dei soci. 
Il Consiglio Direttivo approva le proposte con la designazione dei Responsabili dei Gruppi Tematici.  
 

2) Per quanto riguarda il programma di attività, l’ampia discussione coinvolge tutti i presenti e riguarda la 
necessità di sollecitare il confronto con gli assessori del Comune di Milano, con i tecnici e con le Forze 
dell’Ordine sugli ambiti di intervento ancora aperti, quali: la sistemazione della viabilità e la realizzazione di 
piste ciclabili; la riqualificazione di Piazza Artigianato e di Piazza Ovidio; i problemi legati ai furti e alla 
sicurezza; la mancata installazione di telecamere; la gestione dei problemi derivanti da alcune 
frequentazioni dei parchi e di alcuni luoghi del quartiere; lo spostamento del Mercato di via Barigozzi; il 
nodo problematico dei Tre Ponti, ecc.).  A questi temi se ne aggiungeranno altri con l’elaborazione di nuovi 
progetti in considerazione della possibilità di usufruire degli spazi della nuova sede operativa: la “Casa del 
Comitato Forlanini”.  
Rabuffetti, nella sua veste di Vice Presidente, propone di rilanciare l’interlocuzione, interrotta con il blocco 
della pandemia, anche con i Partiti politici, per impostare una strategia complessiva utile a raggiungere gli 
obiettivi prefissati.  
Ogni gruppo di lavoro, nell’organizzare la propria attività, partendo da ciò che è stato già realizzato e 
prodotto dal Comitato, presenterà quindi proposte di modifiche, integrazioni e suggerimenti, al fine di 
elaborare un documento di carattere strategico da discutere nel prossimo Consiglio Direttivo. 
 

3) ALER ha trasmesso la proposta di contratto di comodato a titolo gratuito della sede operativa in via Zante 
30, della durata di un anno, e sta terminando la sistemazione dell’impianto elettrico e di quello idraulico. 
Nel dare mandato al Presidente di sottoscrivere il contrato, si chiederà ad ALER la possibilità di avere un 
minimo preavviso, nel caso di richiesta di immediato rilascio per vendita o necessità del proprietario.  
A carico del Comitato ci sono le spese condominiali e quelle del riscaldamento, per cui si chiederà un 
contributo a Evolve.  
Rimane la questione delle attrezzature (mobili, computer e allacciamento telefonico e Internet) che sarà 
valutata durante un sopralluogo dopo la firma del contratto. 
Il Consiglio Direttivo approva la sottoscrizione del contratto. 
 
La riunione termina alle ore 19:40. 
 
IL PRESIDENTE          IL SEGRETARIO 
Giuseppe Castro         Giovanna Bassi 
 
 
 


